
Lieber Jochen, lieber Steffen, lieber Samtgemeinderat! 
 
Zuerst unser Dank an Herrn Meyer für die Aufstellung des Haushaltes 2022 und für die vie-
len ausführlichen Erklärungen an uns. Auch unser Dank an die gesamte Verwaltung, den 
Kitas und Krippen-Erziehern und Erzieherinnen für die hervorragende geleistete Arbeit unter 
Coronabedingungen. Das war nicht immer einfach, aber mit Eurem tollen Einsatz und Ideen 
habt Ihr das sehr gut hinbekommen. 
 
Einen ganz besonderen Dank aber für Dich, Steffen, wie Du Dein Haus unter den einge-
schränkten Arbeitsbedingungen führst. Die Arbeitsqualität und das Engagement der Mitarbei-
ter war und ist weiterhin gut, dafür unseren Respekt und Anerkennung. Auch dass Du für un-
sere Bürger frühzeitig in Reppenstedt Impf- und Testkapazitäten organisiert, angeboten und 
ermöglicht hast, ein dickes Lob und besonderen Dank. 
 
Haushalt 2022 
Der Ergebnishaushalt ist ausgeglichen, das war mit den vielen Coronaeinschränkungen für 
uns alle so nicht erwartet worden. 
 
Investitionen 
Die Samtgemeinde investiert erhebliche finanzielle Mittel in die Schulen, Kitas, Krippen und 
Feuerwehrgebäude, gefühlt ist das seit 20 Jahren so und wohl auch in den kommenden 20 
Jahren so, aber das ist gut angelegtes Geld in die Zukunft. 
Hervorzuheben sind drei Projekte: 
 
1. notwendiger Neubau des Feuerwehrhauses in Kirchgellersen für 2,5 Millionen Euro. Zu-

sätzlich soll der dann dort erzeugte Strom einer Dach-PV-Anlage auch von der angren-
zenden Kita und Krippe genutzt werden. 

2.  Für die auslaufende Wiesenweg-Kita muss und soll ein Sportkindergarten in Reppens-
tedt auf dem TuS-Gelände für 3,4 Millionen Euro gebaut werden. Zuschuss 1 Millionen 
Euro. 

3. Als weitere sehr große Investition steht der Ausbau der Ganztagsbetreuung in der Grund-
schule Reppenstedt für 5,6 Millionen Euro an. Hier beträgt der Zuschuss sogar 3,2 Millio-
nen Euro. 

4. Weitere Investitionen sind in der Sanierung der Gellersenhalle, der Modernisierung der 
Obdachlosenunterkunft in Heiligental und den Lüftungsanlagen den Grundschulen ge-
plant und vieles mehr. Eine gewaltige Aufgabe für die Bauverwaltung. 
 
Für diese Projekte könnten insgesamt 6,5 Millionen Euro an Zuschüsse abgerufen wer-
den. Das ist kein Automatismus, sondern da muss einer die Förderkulissen lesen, was 
für uns Interessantes und Zutreffendes herausfiltern und uns in einer Vorlage die Investi-
tionen vorstellen. Auch dafür unser Dank an Dich, Steffen, und Deine Verwaltung. 
 

Stellenplan 
Die zahlreichen neuen Stellen - gerade in der frühkindlichen Erziehung und Verwaltung - 
sind im Stellenplan abgebildet. In diesem Zusammenhang findet auch der Prüfauftrag für 
eine optimierte Raumnutzung des Samtgemeinde-Verwaltungsgebäudes unsere Zustim-
mung. Die Gruppe CDU/FDP stimmt dem Haushaltplan, der Haushaltsatzung und dem Stel-
lenplan zu. 
 
Wir hoffen auf eine weiterhin gute und faire Zusammenarbeit im Samtgemeinderat. 


